
     
 

 

 

 

 

 再開発協議会の平成３１年度

通常総会を５月１７日に開催し

ました。 

総会では役員の選任等が提案さ

れ、いずれも原案どおり可決され

ました。また、まちづくり三鷹に

よるまちづくり団体支援制度の活

用や今年度の活動予定等の報告が

ありました。 

 この日は、総会に先立ち、先の

三鷹市長選挙で当選された河村市

長から御挨拶がありました。河村

市長はその御挨拶の中で、「三鷹駅前の再開発が市政の最優先課題であると考えている。三鷹駅南口

全体で三鷹市の顔として相応しい魅力あるまちづくりを目指し、それにより三鷹市全体の魅力を向上

する。そのためにも、まちづくりの起爆剤となる再開発事業の早期実現を目指す。」と、当地区再開

発事業の推進に強い意欲を示されました。 

再開発協議会としても、改めて「三鷹市・地権者・URが一丸となって事業の早期実現を目指して

いこう」との思いを共有しました。 
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 ７月１９日、河村市長をお迎えし、再開発協議

会メンバーでの意見交換会を開催しました。 

あえてお弁当を食べながらの意見交換としたこ

ともあり、和気あいあいとした雰囲気の会になり

ました。 

河村市長から三鷹市の現状認識、再開発を実現

する上での課題認識、再開発事業への熱い思いな

どが語られたほか、再開発協議会メンバーからも

課題解決法や考え方の糸口の示唆があるなど、将

来の魅力あるまちづくりに向けて活発な意見が交

わされました。 

 

 

 

 ５月１７日の通常総会のあと、続けて勉強会を開催しました。 

 今回は最近の近隣開発事例として、三鷹駅南口に竣工したばかりの『トリコナ』について取

り上げました。同物件の商業施設運営に携わった㈱エスシー総合管理から物件概要説明を受

け、その後に実際に現地の商業施設や駐輪施設等を見学して理解を深めました。 

 

 

 
 

協議会勉強会（5/17） 

意見交換会（7/19） 

 三鷹市では、防災都市づくりの検討や三鷹駅前の再開発など、三鷹のまちづくりに向けた大き

な課題について、明確な責任体制のもとで、これまで以上にスピード感をもって取り組むため

に、令和元年8月1日付けで「都市再生部」を設置しました。 

新たな体制のもとで、当地区再開発事業の推進に向けて取り組んでまいりますので、よろしく

お願いします。 

三鷹市からのお知らせ 


